

# *Colombie : Le Congrès adopte une réforme historique du travail*

---



La Havane, 21 juin, (RHC)- Après de séances houleuses de débat, le Congrès colombien a adopté vendredi la mouture de la réforme du travail proposée par le président, Gustavo Petro.

La réforme qui n'attend que la signature du président pour son entrée en vigueur bénéficiera à des millions de Colombiens qui ont dû depuis très longtemps travailler dans des conditions précaires.

La réforme élimine définitivement la rémunération à l'heure et établit un salaire minimum pour tous les emplois et consacre le contrat indéfini en tant que modalité générale de l'embauche.

En raison de la décision du Congrès, le président Gustavo Petro a décidé de suspendre la consultation populaire qu'il avait décrétée.

Dans un message posté sur X, le président colombien a expliqué que la consultation n'était plus nécessaire car "le pouvoir constitué qui fait les lois a obéi au pouvoir souverain qui est le peuple".

"Nous n'avons pas rempli une place de haine, nous avons rempli toutes les places du pays jour après jour, d'espoir. Le peuple s'est réveillé. Le peuple a vu en direct qui sont avec lui, qui le bafouent et qui le condamnent, qui lui interdisent de parler. Maintenant cette sagesse populaire doit s'exprimer là où le peuple est roi, dans les urnes", a-t-il souligné, faisant allusion aux prochaines élections.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/385539-colombie-le-congres-adopte-une-reforme-historique-du-travail>



**Radio Habana Cuba**